
PlantaDoce.

Público

Carmen Montón da entrada a Rafael Sotoca al Ministerio de Sanidad

Rafael Sotoca se incorpora como asesor del gabinete del ministerio presidido por Carmen Montón. Sotoca ejerció como director general de asistencia sanitaria en Valencia.

PlantaDoce
16 jul 2018 - 12:55

Carmen Montón da entrada a Rafael Sotoca al Ministerio de Sanidad

Carmen Montón da entrada a un nuevo miembro al Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social. La titular del departamento de salud del Gobierno coloca a Rafael Sotoca como asesor del gabinete del ministerio.

Sotoca ejerció como director general de asistencia sanitaria en Valencia, cuando Montón fue consejera de salud en el Ejecutivo autonómico presidido por Ximo Puig, departamento ocupado actualmente por Ana Barceló. Sotoca es especialista en Medicina Familiar y Comunitaria, formado en el centro de salud de Manises y en el Hospital Universitari i Politènic La Fe.

Desde que se anunciara en junio el nombramiento de Montón como ministra de Sanidad del Gobierno de Pedro Sánchez, parte de su equipo en la administración valenciana se ha marchado junto a ella. Ricardo Campos, ex subsecretario de la consejería valenciana de Sanidad y ahora secretario general de Sanidad y Consumo; Justo Herrera, director general de Recursos Humanos de la consejería con Montón y ahora subsecretario del Ministerio, o Carlos Fernando Macía de Castro, su jefe de gabinete en la consejería y ahora jefe de gabinete del Ministerio han sido algunos de los que han seguido la estela de Montón, informa *Valencia Plaza*.